

Die Müllsammelaktion

Am 27.03.2017 sind die Patenklassen zum Müllsammeln gegangen. Wir haben am Krausplatz und an der Kirche gesammelt. Es war so heiß, dass wir die Jacken ausgezogen haben. Wir hatten Handschuhe an, Müllsäcke für den Müll und wir hatten einen Bollerwagen für die vollen Müllsäcke dabei.

Wir haben sehr viel Müll gesammelt, es gab kleine und große Sachen. Auch verschimmelte Sachen, Plas-



tikmüll und sogar Blumentöpfe haben wir gefunden. Jeder Pate ist mit seinem Patenkind von der Schule aus losgegangen. Wir haben die Müllsammelaktion gemacht, weil Sechtem sauberer werden sollte. Jetzt ist es etwas sauberer geworden und uns hat es gut gefallen, weil wir alle zusammen viel Spaß hatten! Auch die Patenkinder waren begeistert und haben fleißig Müll gesammelt.

Text: Jan, Hanna und Anna, 4a

Bilder: Anna und Hanna